



### **Retiro y Ordenaciones en Gros Morne - Haití**

**GREPIN, Haití** – Nuestro retiro anual del 5 a 12 de enero 2019 en Grépin/Gros Morne, estaba dirigido por Monseñor Joseph Gontrand DECOSTE, sj., que nos ha ayudados a reactualizar nuestra misión de religiosos montfortianos para una verdadera 'Encarnación' en el seno de nuestro pueblo, siempre con Nuestra Señora y San Montfort y en camino hacia el 150° aniversario de la llegada en Haití de los primeros misioneros montfortianos que venían de Francia.

El último día, el sábado 12 de enero, fecha del 9° aniversario del seísmo que se llevó prematuramente a 11 de nuestros jóvenes cohermanos, hubo la ordenación sacerdotal de nuestros cohermanos diáconos, Ménard VALCIN y Pierre Stevens SAINTELLUS, bajo un gran porche levantado para la ocasión por nuestro cohermano párroco, el Padre Zacharie St Jean, en el patio de la iglesia de Nuestra Señora de la Candelaria de Gros Morne, la iglesia actual estaba fuera de servicio, víctima del seísmo del último octubre. Los jóvenes sacerdotes, rodeados de 40 cohermanos, han sido ordenados por el obispo de la "Diócesis des Gonaïves", Mons. Yves-Marie Péan, sc. Ya han celebrado su primera misa en sus parroquias de origen, respectivamente, los domingos 13 y 20 de enero.

El retiro anual del principio de enero y las ordenaciones sacerdotales de nuestros cohermanos, marcan siempre un tiempo fuerte en nuestra entrada en un nuevo año de gracia que nos da el Señor. Al final de la misa todos hemos renovado públicamente nuestra consagración a Jesús por María

*P. Maurice Piquard, SMM*